



Nombre de alumnos: Karen Jazziel Bautista Peralta

Nombre del profesor: Víctor Manuel Nery Gonzales

Nombre del trabajo: Aplicación de la epidemiología en la salud pública

Materia: Epidemiología

Grado: 4to. Cuatrimestre

Grupo: Ú

Pichucalco, Chiapas a 25 de septiembre de 2020.

APLICACIÓN DE LA EPIDEMIOLOGÍA EN LA SALUD PÚBLICA

-Es un componente básico de la salud pública

La epidemiología estudia la distribución, la frecuencia, la gravedad de los problemas de salud y qué los causan. Asimismo, es parte del área de la salud pública, la cual se encarga de estudiar las enfermedades en la población, los factores de riesgo y los daños a la salud.

-Su relación con la salud pública

-En la epidemiología el elemento esencial de estudio es la población y el ver cómo se comporta en la enfermedad, ofrece con sus análisis importantes aportes para la toma de decisiones, lo que también hace parte de la salud pública.

-La función de la epidemiología es probar hipótesis y que, cada vez que se haga un estudio, estas arrojen una nueva luz sobre el tema en cuestión. Siempre que haya una hipótesis nueva, sea cual fuere la dimensión del progreso alcanzado, la salud pública se beneficiará de la labor realizada.

-Las directrices para la epidemiología moderna son variables y el desafío al que se enfrenta la Salud Pública, es llevar a la práctica los resultados en beneficio de la comunidad.

-Epidemiología como herramienta

-Las aplicaciones de la epidemiología resultan de su capacidad para proporcionar respuestas válidas, pertinentes y oportunas a la comprensión y mejora de los problemas de salud de la población.

-Es un instrumento con el que podemos probar la eficacia de intervenciones supuestamente promotoras de la, salud.